



# Cahier revendicatif ACR de Melun

*Vous trouverez ci-dessous les revendications des agents de Melun service ACR, portées par le syndicat CGT Energies 77 auprès des Directions.*

- Nous demandons un changement de comportement et de communication de notre hiérarchie (chef de service) qui a créé une ambiance tendue par des remarques, considérées comme désobligeantes : “Vous êtes trop payés”, “trop de NR”, “trop d’indemnités”, ...
- Ce comportement est accentué par une infantilisation qui s’exprime sous les formes suivantes : un manque de soutien, de confiance, de concertation dans le fonctionnement du service, la division des agents. Peu de compréhension des enjeux, management à marche forcée, chute de la motivation, retards dans les missions cœur de métier.
- Nous demandons à être concerté sur la suppression et/ou modification dans PGI/GTA.
- Nous demandons pour toutes les montées de version de l’outil de conduite à être associés aux correctifs, être informés et formés avec le simulateur avant toutes mises en production. (Rupture totale de technologie, bugs conséquents pour la sûreté et la sécurité).
- Nous demandons une reprise et la poursuite de la reconnaissance et l’expérience dans le métier (ADP, NR, GF, Promotion ...)
- Sur le point du déménagement de l’ACR, nous exigeons une concertation et des propositions collectives sur les indemnités.
- Sur le futur site de Savigny-le-Temple, le plan étudié par les agents doit rester en l’état avec les dernières modifications proposées (Disposition des salles, cloisons pour les préparateurs...). Des questions importantes sur les délais des travaux, la période de déménagement, les données sécurités et techniques, restent à ce jour sans réponse.
- Nous demandons plus de souplesse dans la gestion des flux et de la puissance souscrite. Les contraintes et spécifications régionales rendent difficiles voire impossible les transferts de flux en cas d’incident ou travaux pour limiter le coût du dépassement des puissances souscrites.